



EN IMÁGENES

Ciencias homenajea a sus profesores jubilados y a los mejores alumnos

La Facultad de Ciencias celebró ayer sus fiestas en honor a San Alberto con un emotivo acto en el que rindió homenaje a los profesores jubilados en el último año y a sus alumnos más brillantes. Además, el acto coincidió con la celebración del centenario de IBM y contó con la directora de innovación de esta compañía, Elisa Martín, que habló sobre el futuro de la tecnología y auguró que los ordenadores se parecerán cada vez más al cerebro. /GUZÓN



Visita del rector de Ouro Preto de Brasil. El rector Daniel Hernández Ruipérez, recibió ayer a su homólogo en la Universidad Federal de Ouro Preto de Brasil, João Luiz Martins. En el encuentro plantearon posibles proyectos comunes.